



Bureau d'information
et de communication

Place du Château 6
1014 Lausanne

Communiqué du Conseil d'Etat

EURO 2008 : L'équipe de France et l'équipe de Hollande ont choisi le canton de Vaud comme site d'hébergement

Le canton de Vaud a été choisi comme site d'hébergement par l'équipe de France et par celle de Hollande pour l'EURO 2008. Avec la présence d'équipes de haut niveau sur son territoire, le canton de Vaud a une fois de plus le plaisir d'être l'hôte d'organisations sportives. L'équipe française prendra ses quartiers généraux à l'Hôtel Mirador Kempinski au Mont-Pèlerin alors que l'équipe de Hollande a choisi l'Hôtel Beau-Rivage Palace à Lausanne.

Le canton de Vaud est fier d'accueillir l'équipe de France et l'équipe de Hollande avant et pendant les matchs de l'EURO 2008. Le gouvernement vaudois remercie tous les partenaires qui ont pris part aux démarches et qui ont contribué à la venue de ces équipes en terre vaudoise.

Le canton est prêt à prendre toutes les mesures nécessaires pour faire en sorte que le séjour des équipes se déroule dans les meilleures conditions possibles. Il dispose pour cela d'infrastructures et de services de très haute qualité sur un périmètre restreint, permettant d'organiser un séjour propice à l'entraînement des joueurs, à leur concentration et à leur détente.

Les joueurs pourront profiter de l'excellente qualité de vie qu'offre le canton, ceci dans un environnement préservé, bénéficiant d'un climat agréable, de paysages enchanteurs, d'un sentiment de sécurité et de l'hospitalité de ses habitants qui savent préserver l'intimité de leurs hôtes.

Le gouvernement vaudois est heureux de faire bénéficier l'équipe de France et l'équipe de Hollande d'une longue tradition sportive : l'UEFA, l'Union des associations européennes de football, ainsi qu'EURO 2008 SA, organisatrice de l'EURO 2008, ont choisi Nyon pour y implanter le siège de leurs activités. Le Comité International Olympique réside sur les rives vaudoises depuis 1915, faisant de Lausanne la capitale olympique mondiale. Le canton héberge par ailleurs un grand nombre de fédérations et d'organisations sportives internationales.

Jean-Claude Mermoud, chef du Département de l'économie, 021 316 60 10

Pierre Fellay, secrétaire général du Département de l'économie, 021 316 60 07

network4events, coordination Eurofoot 2008, R. Ammann, 079 342 11 22 et M. Neuhaus, 079 230 40 37

Charles-André Ramseier, directeur de l'Office du tourisme du canton de Vaud, 079 206 85 14